

「げんきに なかよく たのしく」～笑顔かがやく島田小～

6月号②

上野原市立島田小学校

発行日 令和元年6月24日

発行者 校長 大場 卓

TEL 0554-62-3105



島田小だより

水泳指導が始まっています・・・

6/5(水)に3年生以上でプール清掃を行い、6/12(水)にプール開きを行いました。その後天候不順でなかなかプールに入ることができませんでしたが、6/18(火)までにすべての学年で水泳指導を始めることができました。今年も子どもたちは、それぞれの目標を立て、泳力向上に取り組んでいます。安全面には細心の注意を払いつつ、子どもたちが楽しく水に親しみながら体力向上を図れるように努めたいと思います。ご家庭でも、健康管理、プールの支度等でご協力をお願いします。



▲プール開き・・・06/12



▲1.2年生が最初にプールには入れました。06/17



▲3.4年生・・・06/18



▲5.6年生・・・06/18

心肺蘇生法講習会がありました・・・

6/19(水)に日本赤十字社のご協力でボランティアの講師の方から心肺蘇生法を教えていただきました。6校時に6年生、15:30からは、職員と保護者の皆さんで真剣に講習を受けました。万一に備えつつ、事故の無いように細心の注意を払っていきたいと思います。



各学年の校外学習の様子・・・

3年生は6/14(金)、4年生は6/17(月)にそれぞれ市内めぐりとグリーンセンター、浄水場の見学に出かけてきました。実際に現場を見ながら、いろんな方たちに協力していただいて、たくさんのお話を学ぶことができました。雨天のため延期となっていた1.2年の遠足も6/21(金)に無事行ってくる事ができました。5.6年生の校外学習は7/18(木)に予定されています。



▲3年生給食調理場にて・・・



▲4年生浄水場にて・・・



1.2年生は2度の延期がありましたが、無事に八ツ沢の発電所の上の山まで登ってきました。結構きつい坂道だったのですが、2年生のがんばりに引っ張られて全員無事に山頂に着くことができました。がんばれば・・・できる・・・という思いは共有できたと思います。ただ、よくわかりませんが、おいしいお弁当の後、なぜか山頂でみんなでジェンカを踊り出し、とても盛り上がっていました。楽しい子どもたちです・・・。

プログラミング学習の研修会・・・

6/13(木)～5回に渡って島田小学校で来年度から全面実施となる新しい指導要領で必修となるプログラミング教育の研修会が開かれています。市教委からの依頼を受け、本校の菅瀬先生が講師としてがんばってくれています。小学校のプログラミング教育は、プログラマーを育てるための教育ではなく、これからの時代を生き抜くために大切な、論理的な考え方を育てることが目的となっています。本校の先生方だけでなく、市内のすべての学校の先生方も来年度に備えて一生懸命学んでいました。



▲熱心に学ぶ先生方・・・



▲体を使って実践を学んでいます・・・